

2024年度ボランティアプログラム（スポーツ）

11月2日（土曜日）10:00～ 於：南大沢キャンパス 多目的運動場

今年のみやこ祭では、2つのボランティアプログラム（地域・スポーツ）が初めての合同イベント「竹モルック」体験を行いました。当日の様子を、スポーツVPの学生の感想とあわせて写真で振り返ります。



待ちの方が出ないようになるべくチームでの対戦形式にはしたが、タイミングとかでどうしても待っていただいた人たちもいるので、もうひとセットあっても良かったのではないかな。来年度以降も続けて行くのであれば、屋内での実施が良いと感じる。初めての合同企画としては大成功ではないでしょうか。私自身も地域ボラの方たちと交流できるのはよい経験でしたし、お互いの活動についての理解を深める良い機会になったと思う。年に何度が合同企画があっても面白いかも。

まずは広報用の看板を作ってよかったと思いました。また、それぞれの人が人が足りないところに行って協力して回せていたのも良かったと思いました。課題としては実施場所と回転効率が挙げられると思います。合同企画かつスポボラとしては初の大学祭でしたがご来場いただいた人からだけでなく、運営側も竹を切ったり、モルックするのが楽しかったという声をいただけて、やってよかったと思いました。



モルックを楽しんでもらえて良かった。カランと鳴る竹の音が良かった。学祭全体を通してこのように体を動かすイベントが少なかったのでも、パンフレットへの記載やチラシによる宣伝を増やせばもっと多くのお客さんに来ていただけたと思う。



雨天の中にもかかわらず多くの方にご来場いただき、誠にありがとうございました！